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武豊町議会議長 福本 貴久  殿 

                          武豊町議会議員 石原 壽朗  

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て                     
 令和２年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項     質問の要旨(具体的にご記入願います) 答弁者 

1. ま ち の 魅 力

向上について 

【趣旨説明】 

 全国的に少子化による急激な人口減少が進んでいる。  

 近隣でも前回実施された国勢調査で、１０％近い人口減少

となっていた自治体があるが、幸いにも武豊町は工業統計調

査からもわかるように、工業従業者が増加を続けており、町

人口は微増で推移している。しかしその内訳をみると若い世

代が減少するなか、外国籍登録者が増えており、構造が以前

とは異なる内容となっている。  

 社会全体で人口減少が加速するなか、次の総合計画では人

口増を目的とした、より効果的な施策が求められる。  

 そこで武豊町の魅力を向上させ、人口増に繋がる施策につ

いて以下３点を質問する。 

 

町長 

部課長 

教育長 

【質問事項】 

①企業からすれば、若い労働力が地元採用できるのは魅力の

一つであるが、総合計画策定に向けた中学生意識調査で

は、「今後も武豊町で暮らしたいか」との設問に対し、前々

回調査から１３．４ポイント減少と、中学生の居住傾向低

下がみてとれる。 

 子供たちへのまちの魅力向上をどのように進めていこう

としているか？ 

 

②工場立地法地域準則の制定による緑地規制緩和は、企業よ

り高い評価がある、と聞いている。設備投資が増えること

は雇用の機会が増えるとともに、税収への貢献も期待でき

るが、町内には工業用地が少なく新たな企業誘致は難しい

状況にある。 

 そこで工業団地の新規整備を、富貴地区南部や武豊北イン

ターチェンジ周辺など物流に恵まれた地区に、必要であれ

ば隣接市町も巻き込んで進める必要があるのではないか。 

 

③町民意識調査にある「将来のまちのイメージ」の設問で、

最も高い点数となったのが「医療・福祉が充実したまち」

となっている。 

 そのようななか、町民の多くが利用している半田市立半田

病院が、２０２５年に半田市北西部に移転することが決ま

ったことで、移動の不安を抱えている、と聞く。 

 町としてこの課題をどのように解決していこうとしてい

るか？ 

 

 


